

Malkurs in der Folkwang Musikschule

Die Folkwangmusikschule, die auch einen Bereich Bildende Kunst hat, möchte gern Malkurse für ältere Erwachsene anbieten.

Die Leiterin des Bereichs bildenden und digitale Kunst, Frau Jutta Schmidt, besuchte das Zentrum 60plus und stellte ihren Plan vor.

Der Kurs soll für ein Semester laufen, ähnlich wie an der Volkshochschule.

Er findet in der Weststadthalle statt.

In den Räumlichkeiten mit sehr viel Platz sind auch alle Materialien vorhanden.

Die Folkwang-Musikschule ist mit dem 145-Bus gut zu erreichen (ab Rüttenscheid, Haltestelle Cäcilienstraße)

Man trifft sich jeweils für 2 – 3 Stunden. Der Wochentag und die Uhrzeit sind noch offen. Frau Schmidt würde ein Thema besprechen und gemeinsam mit den Teilnehmenden künstlerisch umsetzen. Maximal sollten ca. 12 Personen teilnehmen.

Die Kosten werden 76,- Euro für das Halbjahr betragen, Leistungsempfänger und Empfängerinnen können eine Ermäßigung bekommen.

Frau Schmidt wünscht sich eine Rückmeldung bis etwa Mitte August. Anmeldeformulare gibt es im Zentrum 60plus in der Isenbergstraße und können dort ausgefüllt werden. Man kann sich auch online anmelden.

Hier nochmal die Kontaktinformation:

Jutta Schmidt

Bereichsleiterin Bildenden und digitale Kunst

Folkwang- Musikschule

Thea- Leymann-Straße 23

45127 Essen

Tel. 0201/88-44112

Fax 0201/88-44004

Email: jutta.schmidt@fms.essen.de

www.fms.essen.de

www.essen.de

Hier nochmal der Text von Frau Schmidt

Gerne würde die Folkwang Musikschule 1x monatlich ein Kreativangebot für die Gruppe 60+ anbieten. Neben der praktischen Arbeit und dem Experimentieren und Erproben unterschiedlicher künstlerischer Techniken wie Malen, Zeichnen, Mischtechnik, plastisches Gestalten, Fotografieren erfahren die Teilnehmenden innerhalb der Treffen auch Input über Impulsvorträge zu ausgewählten KünstlerInnen und Techniken. So erfahren sie Spannendes und Wissenswertes über unterschiedliche Strömungen innerhalb der Bildenden Kunst und lernen die entsprechenden Künstlerinnen und Künstler kennen. Diese Kenntnisse können dann wieder zur Ausrichtung der eigenen künstlerischen Arbeit beitragen. Darüber hinaus wird ergänzend zur Exkursion in das Museum Folkwang eingeladen. Vorschläge für Termine:

Mittwochs, 14 bis 16.40 Uhr

Dienstags, 10 – 12.30 Uhr

Beginn wäre im September 2024